



5年 宿泊体験学習 ～地元の自然の中で スマイル レベルアップ!～

6月25日(水)26日(木)の2日間、5年生が地元の施設(かたまえ山森林公園など)で宿泊体験学習を行いました。これまでの横手市の保呂羽山少年自然の家などから場所を地元に移して2年目になります。

出発の前に、5年生からしおりをもらいました。めあてや持ち物、日程、グループなどが書かれているしおりには、子どもたちの描いたイラストがたくさん載っていました。それは、😊マークなどの様々なイラスト、パワーアップやレベルアップなどの文字でした。「やさしい心」や「強い心」をイメージさせる言葉やイラストもたくさんありました。子どもたちの思いが込められたし

おりを見て、とてもうれしい気持ちになり、またとてもいい2日間になるなど確信しました。

※裏面に、教頭先生が5年生の保護者の皆さんに配信したメールを紹介し、2日間の様子を想像しながらご覧ください。

2日間の日程を、何と雨に当たることなく終えた子どもたちが、全員元気に学校にもどってきました。自分たちが住んでいる地域のすばらしい自然を満喫しながら、自分や友達のよさを見付け集団で活動することのすばらしさを感じることができました。自然の中で、友情の絆を深め、レベルアップ・パワーアップした5年生が、学校のサブリーダーとしての自覚を高め、がんばってくれることを期待しています。



仙北市教育委員会学校訪問 ～子どもたちの自然な姿を見ていただきました～

今日は、教育長さんをはじめ仙北市教育委員会の関係者の皆さん15名が来校されました。はじめに1年生から6年生の授業参観をし、講評をいただきました。その後は、本校の給食の様子(コンテナの搬入から職員による準備、子どもたちの準備、食べているところ、後片付けなど)を見たり、給食を試食したりしました。

講評の中で出された主な内容を紹介します。

○広報で紹介された「西明寺地区運動会」に見られるように、地域とよい関係を築き、地域とともに歩んでいる学校である。

○子どもも教師も笑顔がたくさん見られ、安心・安全な学校の風土を感じることができた。

○授業中の子どもたちは、落ち着きと集中力がすばらしく、意欲的に学習していた。教師の問いかけや受け止め方がとてもよかった。

○高いレベルの授業をしているので、今後は、子どもたちの思考力や判断力・表現力がより身に付くような工夫に挑戦してほしい。

成果や課題を確認しながら、「えがお さいこう」をさらに進めていきたいと思えます。ありがとうございました。



くいっこたちの活躍紹介 がんばった!おめでとう!

○第27回レインボーカップ 5月4日

優勝 FC角館セレジスタ Jr.

○角館 Jr. さくらマッチ U-12 5月5日

優勝 FC角館セレジスタ Jr.

○佐々木茂杯争奪第28回大曲仙北小学校学年別剣道大会 6月28日

6年生の部 第3位 6年 I.Oさん

○第9回タカクラキッズコンペ(ボルダリングの大会です) 6月28日

3年生女子の部 第2位 3年 A.Sさん

5年 宿泊体験学習メール

06月25日(水) 12:42

スマイル学年 19名は、バス酔いすることもなく全員元気に田沢湖キャンプ場へ到着しました。岩魚の掴み取りに歓声を上げながら、現在焼いた岩魚とお弁当を美味しく食べております。午後のカヌーも計画通り行う予定です。



06月25日(水) 15:04

スマイル学年宿泊学習隊は、田沢湖畔の優しい風に吹かれながら、時折絶叫に近い歓声を上げ、無事にカヌー活動を終わりました。これからバスに乗って、森林公園へ向かい、野外炊飯を行います。

06月25日(水) 18:59

スマイル学年宿泊学習隊は、野外炊飯で具沢山カレーを作り、あまりのおいしさに舌鼓を打っています。この後は片付けをして、花火の予定です。



06月25日(水) 20:22

スマイル学年宿泊学習隊は、お楽しみの花火大会をし、夕べの集いを終わりました。これから班ごとにコテージに入り、お風呂タイム→就寝となります。今日一日元気パワーが切れることなく、自然を満喫したスマイル 19名でした。今日の連絡はこれで終了となります。ご覧いただきありがとうございました。明日も楽しい一日となりますように。

6月26日(木) 07:24

神秘的な田沢湖を展望台から眺めながら、本日の活動がスタートしました。寝不足の子どもはおりますが、全員元気に朝の集いに参加し、ラジオ体操を行いました。これから、コテージの掃除や荷物の整理を行って、朝食のホットサンド作りとなります。

06月26日(木) 09:15

スマイル学年宿泊学習隊は、朝食のホットサンドの出来栄に一喜一憂し、自分で作った物を美味しくいただきました。天気予報によると11時より小雨の予報ですので、午前と午後の活動を入れ替えて行います。



午前→湯前山森林公園付近でのトラッキング(散策) 午後→ネイチャークラフト(室内等で実施)

現在のところ、バスで西明寺小学校に戻る時刻の変更はございません。

2025年06月26日(木) 10:50

スマイル学年宿泊学習隊は、湯前山森林公園周辺の散策を終え、班ごとにコテージで休憩をとっています。心配された天気も問題なく、森の中を抜ける少し冷たい風に心地よさを感じながら、自然を満喫してきました。子どもたちは、眠気も覚めて朝よりも元気そうです。この後、午後に行うネイチャークラフトの素材集めをし、昼食となります。



06月26日(木) 13:25

少し湿った涼しい風と木々の葉から落ちる雨音が、自然を満喫しきった子どもたちの疲れを癒してくれているかのようです。宿泊学習最後の活動は、ネイチャークラフトです。午前中に拾った材料を使って、オリジナルフォトフレーム作りを行っています。外は雷音も聞こえますが、子どもたちは活動に夢中です。

06月26日(木) 14:45

スマイル学年宿泊学習隊は、ネイチャークラフトを終えて、道具の片付けをしています。この後、退所の集いを行い、バスで西明寺小学校へ戻ります。このまま進むと、15時30分頃の到着予定です。宿泊学習の連絡はこれで終わりとなります。子どもたちのお土産話を楽しみにしてください。